

DAIGO

八代市立第五中学校
学校だより
令和6年6月19日
文責：校長



Dream (夢)・Advance (前進)・Innovation (創造)・Growth (成長)・Originality (自分らしさ)

学校教育目標：「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育～成長を実感できる学校～」

いざ中体連 ～自分自身を成長させる機会に～

先週末から始まっている八代中体連大会、いよいよ今週末と来週末に五中の選手が出場します。五中からは野球、サッカー、卓球、剣道、バドミントン、バスケット、バレー、陸上の8つの競技に参加。選手の皆さんの健闘と活躍を祈っています。特に、3年生にとっては最後の中体連大会になります。悔いが残らぬよう、精一杯自分の力を発揮し、思い出に残る大会にしてください。また、2年生・1年生も今年度の大会は1回限りです。応援も含めて、全力で臨んでください。一生懸命に頑張る姿がこれまでご指導いただいた先生方、日々支えていただいた家族の方々への恩返しになります。元気と感動を与えてくれることを期待しています。大会ですので試合の後は勝ち負けがはっきりします。結果如何に関わらず、自分自身を成長させる機会にしてください。



税について考える ～将来を担う子供たち～

今年度、本校は租税教育実践校として委嘱を受け、取組を行っています。6月は生徒の意識調査、税務署の方をお招きして租税教室も行いました。夏休みや2学期も租税に関する取組を計画しています。普段はあまり意識することはありませんが、私たちの生活は税によって支えられています。現在行われているトイレの改装工事や秋から開始予定の体育館の空調工事をはじめ、学校は税金の恩恵をたくさん受けています。様々な備品や一人一人の教科書やタブレットPCも税金で揃えていただいています。この他、公共施設や道路建設、災害復興など、視点を持つことでたくさんの方が見えてきます。ご家庭でも税について語り合う機会を持ってもらえればと思います。高田、八代、熊本、日本の将来の担う子供たちと。



花の生長 ～小さな種から～

4月に校舎正面の掲示板前にきれいに咲いていたパンジーやビオラの花も時期が過ぎ、代わりにマリーゴールドの苗が並びました。また、正門脇で咲き誇っていたノースポールもヒマワリやコスモスに植え替わりました。用務員の沢田先生に土や苗の準備をしていただき、外庭掃除の生徒やさくら学級の生徒にも手伝ってもらいました。小さな一粒の種が栄養を吸収し、光合成をしながら生長。花芽をつけはじめました。開花が楽しみです。五中生も日々成長し、それぞれが自分らしい花を咲かせて欲しいと願うこの頃です。



7月の予定

- 2日(火) 心のきずなを深める集会 生徒議会
- 3日(水) 3年生校内模試～4日(木)
- 4日(木) 3年生上級学校説明会～5日(金)
- 5日(金) 授業参観・懇談会
- 9日(火) 小中合同挨拶運動
- 11日(木) 生徒集会
- 12日(金) 2年生校内ハローワーク
- 17日(水) クリエイトハピネス
- 18日(木) わっごの会 体育大会結団式
- 19日(金) 1学期終業式 吹奏楽コンクール激励会
- 20日(土) 県中体連大会～22日(月)
- 22日(月) 3年生三者面談～26日(金)



4月に行われた学力調査の結果が届きました。個人票は近日中にお渡しします。結果はある意味、次へのスタートです。謙虚に、真摯に受け止め、今後活かしてください。この調査は学力に加えて「学習状況」との相関関係も確認することができます。「予習・復習をしている」「テストの間違い直しをしている」「計画を立てて勉強している」「朝食を毎日食べている」「朝は自分で起きている」等の回答状況と定着率の関連が高い結果となっています。学力向上の第一歩はよりよい習慣を身につけることだと考えます。

